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Releaseinfo
English:

With over 1900 samples, thematically clearly structured into folders 
8bit, Bass Sounds, Bassdrums, Claps, Snares, Cymbals, FX Sounds 
(tonal as well as non-tonal), Loops (subdivided in BPM, Loops Mixed, 
Music Loops, Percussion Loops and Guestloops by Patrick Zigon), Mi-
nimal Percussion, Rim Shots, Sequences & Riffs, Shaker, Synth Shots, 
Textures, Tonal Sounds and a library of the analogue drum-synthe-
sizer legend TR-808, this collection offers everything needed for a 
fat drumming in the fields of Minimal, Electro, Tech House and allied 
genres. The people behind the selection, production and refinement 
of this all-in-one drum specialist are Jürgen Driessen and Peter Jür-
gens – two club producers, who because of their long-lived experience 
know which drums set dancefloors on fire.
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Releaseinfo
Deutsch:

Über 1900 Samples, thematisch klar separiert in die Ordner 8bit, Bass 
Sounds, Bassdrums, Claps, Snares, Cymbals, FX Sounds (sowohl tona-
le als auch nicht tonale), Loops (unterteilt in BPM, Loops Mixed, Music 
Loops, Percussion Loops und Guestloops by Patrick Zigon), Minimal 
Percussion, Rim Shots, Sequences & Riffs, Shaker, Synth Shots, Textu-
res, Tonal Sounds und einer Library der analogen Drumsynthesizer-Le-
gende TR-808, bieten dem Produzenten von heute alles, was er für die 
Produktion eines fetten Drummings in den Bereichen Minimal, Elect-
ro, Tech House und artverwandten Genres braucht! Für die Auswahl, 
Produktion und Veredelung dieses All-In-One Drumspezialisten zeigen 
sich Jürgen Driessen und Peter Jürgens verantwortlich - zwei Clubpro-
duzenten, die aufgrund ihrer langjährigen Erfahrung wissen, welche 
Drums im Club zünden.
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Copyright / Licensing Notice
English:

The enclosed samples on this download pack are licensed, to you, not 
sold, to be reproduced within your original musical compositions/pro-
ductions only. All copying, lending, duplicating, re-selling or trading 
of this product or its content is strictly prohibited. Only the original 
owner of this product has the right to embody and reproduce the 
enclosed sound samples within their music compositions. This licen-
se is granted for a single user only on a worldwide basis and is not 
transferrable. You are not allowed to electronically transfer the sound 
samples or place them in a time/file -sharing or public computer/
sampler network. Inspire Audio reserves all other Rights not expressly 
granted to you.
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Lizenzvereinbarung
Deutsch:

Die in diesem Downloadpack enthaltenen Samples  werden zur 
ausschließlichen Verwendung in Ihren Musikproduktionen an Sie 
lizensiert, nicht verkauft! Jegliche(r) Kopie, Verleih, Vervielfältigung, 
Wiederverkauf oder Handel dieses Produkts oder seines Inhalts ist 
strengstens verboten. Ausschließlich der Original Eigentümer dieses 
Produkts erhält das Recht die Soundsamples in seinen Musikkomposi-
tionen einzubinden und/oder zu vervielfältigen. Diese Lizenz wird an 
nur einen Nutzer vergeben, ist nicht übertragbar und gilt weltweit.  Es 
ist nicht erlaubt die Soundsamples elektronisch zu übermitteln oder 
sie in einem Time-/Filesharing-  oder Computer-/Samplernetzwerk 
öffentlich zugänglich zu machen.
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Haftungsauschluss

Inspire Audio übernimmt keinerlei Haftung oder Gewährleistung für  
Fehler und Schäden, die sich aus der Nutzung oder Unfähigkeit zur Nut-
zung des Sample Packs ergeben. Inspire Audio kann in keinem Fall haft-
bar gemacht werden für Schäden, gleich welcher Art, insbesondere für 
Schäden aus entgangenem Gewinn, Betriebsunterbrechung, dem Verlust 
von jeder Art von Informationen oder Daten oder anderem finanziellen 
Verlust, die direkt oder indirekt aus der Benutzung des Sample Packs und 
Ihren Daten entstehen. 


